

# Le BW Nivelles paye son inexpérience

## Les Aclots auraient dû prendre un point face au leader

Face à VDK Gand, le BW Nivelles est passé à côté d'un bel exploit : celui de grappiller un ou deux points au premier du championnat. Autoritaires dans la première manche, les hommes d'Alain Baugniet n'ont pas su rééditer leur performance dans les sets suivants. Loin d'être ridicules, les Nivellois ont de nouveau été victimes de leurs erreurs de jeunesse et s'inclinent 1-3.

**BW NIVELLES** ..... 1  
**VDK GAND** ..... 3  
**Les sets** : 25-20, 19-25, 24-26, 20-25.  
**BW Nivelles** : Pourbaix, Mutapcija, Hamerijckx, Detandt, Pascolo, Zumbo puis Mahy, Bienfait, Mar. Bosquet, Cuvelier et Max. Bosquet.  
**VDK Gand** : Devriese, Degruyter, De Ren, Vandecavaye, Steenhouwer, Coenen puis Devuyt, Mortier et Van Kerhove.

Il y avait pourtant la place. Mais au final, Nivelles n'aura rien tiré de la réception du leader gantois dans sa salle de Baulers. Nivelles y a cru mais ce n'est pas pour rien que VDK Gand mène la danse en Liga B. Quoi qu'il en soit, le BW a confirmé qu'il avait sa place au sein de la deuxième division nationale.

Dès les premières balles, Nivelles prouva qu'il fallait compter avec lui en ce dimanche soir. Très agressifs lors de ses attaques et appliqués défensivement, les hommes d'Alain Baugniet firent la course en tête pendant toute la manche. Serré au début, le premier set se décanta au fil du temps pour voir enfin émerger les Nivellois tout à fait méritoirement. L'avance de six points forgée à 16-10 s'avéra suffisante pour remporter la première manche (25-20). Les locaux eurent même le don d'énervier quelque peu les Gantois.

La grosse débauche d'énergie ni-



Le BW Nivelles n'a pas été capable d'assurer lors des points importants.

■ THIÉRY

voise du premier set et le sursaut d'orgueil des Gantois coûtèrent cher au BW Nivelles. Les volleyeurs brabançons wallons ne connurent pas non plus la même réussite. VDK, lui, en profita pour prendre le large en milieu de manche. Malgré quelques points plutôt spectaculaires et une grosse envie de recoller au score, Nivelles laissa filer le deuxième set (19-25).

La troisième manche fut on ne peut plus indécise. De bout en

bout, les deux équipes ne se lâchèrent pas d'une semelle, les écarts ne grimant pas au-dessus de trois points. À 22-24, on crut le troisième set promis aux Gantois mais le caractère des Nivellois prit le dessus pour revenir à 24-24. Malheureusement pour les locaux, ce sont bien les visiteurs qui enlevèrent la troisième manche au terme d'un final haletant (24-26).

Malgré un set de retard, le BW Nivelles continua à y croire dur

comme fer. Poussés par un public comme d'habitude très bruyant, les Aclots menèrent la danse dans le quatrième set sans arriver réellement à se détacher. Les volleyeurs d'Alain Baugniet eurent quelques occasions pour faire la différence mais à 17-17, c'est VDK Gand qui prit le point et l'avantage. Cet avantage, les Gantois le gardèrent jusqu'à la fin du set, synonyme de victoire finale 1-3 (20-25). ■

UNE PAGE DE V.T.

VINCENT HAMERIJCKX (BW NIVELLES)

## « Il y avait largement moyen de faire mieux »

Les mines déconfites en fin de match en disaient assez : tout le camp nivellois était bien conscient d'être passé à côté d'une superbe performance face au leader. Vincent Hamerijckx, titulaire à l'attaque, avait l'air plutôt déçu. « C'est toujours le même problème qui revient », débutait-il. « Nous avons un gros problème d'expérience et de stabilité dans l'équipe. Physiquement, tout va bien. Mais c'est mentalement où il y a un souci. Nous n'avons pas été capables de reproduire notre bon jeu du premier

set », déplore-t-il.

À la vue du premier set, on aurait pu croire que Nivelles était sur le chemin de l'exploit. Mais la machine s'est enrayée et les joueurs se sont égarés. « On les a surpris dans la première manche. Mais après, ils se sont adaptés et ça nous a beaucoup dérangés. Et puis la concentration nous a fait défaut. Il y a trop de longues périodes où nous ne sommes plus dedans. À partir de là, il est impossible de tenir la route. Il y avait largement moyen de faire mieux », concluait-il à l'issue de la défaite.

ALAIN BAUGNIET (COACH BW)

## « Après le 1<sup>er</sup> set, la qualité a changé de camp »

Alain Baugniet ne dérogait pas à la règle après la rencontre. Il était défait. « Bien entendu que je suis déçu. On fait un très bon premier set en étant sec au bloc et en servant bien. Mais après, la qualité a changé de camp et c'est Gand qui a pris le dessus. Puis on a commencé à faire des erreurs qui me déçoivent car elles sont répétitives. Enfin, nous n'avons pas su gérer les moments clés. Il nous manque de



Alain Baugniet. ■ VANCASTER

l'expérience, rien de neuf », termine Alain Baugniet. Le weekend prochain, pas de match. Les joueurs auront congé. ■

FUTSAL - LIGUE 3C

## Retour sur terre pour Rebecq United

Rebecq United n'est pas parvenu à confirmer sa très bonne prestation de la semaine passée dans le derby. Vendredi soir en visite à Diyanet Marchienne, dernier, les Rebecquois se sont inclinés 10-6 au terme d'un match qu'ils ont pourtant facilement mené en début de rencontre. Tout commença parfaitement bien pour les coéquipiers d'Olivier Crauwels puisqu'après quelques minutes de jeu, c'était déjà 0-2.

Toute l'équipe crût alors à un match assez facile. Mais c'est tout le contraire qui se produisit. De 0-2, United se retrouva mené 3-2 grâce au gros mental de la lanterne rouge. Les joueurs brabançons wallons recollèrent cependant à 3-3. Le chassé-croisé continua jusqu'à la mi-temps avec un score de 5-4.

La seconde période vit Rebecq montrer bien plus de hargne. Mais un coup de sort sortit littéra-



Rebecq United (en bleu) ■ FERRIOL

lement United de son match. L'arbitre renvoya Crauwels au vestiaire pour sa seule faute du match. Peu de temps après, Hillen se blessa. Déstabilisés, les Brabançons wallons perdirent complètement le fil du match et encaissèrent un sixième puis un septième goal. Contre toute attente, Rebecq revint à un goal de Marchienne. Le coach rebecquois décida alors de jouer avec un gardien volant. Les visités trouvèrent la parade et inscrivirent trois nouveaux buts, pour faire 10-6. De son côté, l'Ajax a bien réagi après le revers de vendredi passé. Les joueurs ont gagné 8-5 contre Clermont. ■

FOOT - D.2

## Mobilisation des supporters de Tubize



Ils étaient une quarantaine samedi à 20h devant l'église. ■ FB

Tubize-Saint Nicolas remis, les supporters de l'AFC ont montré leur mécontentement samedi soir devant l'église de la commune. Ils étaient environ une quarantaine à montrer leur désarroi quant à la situation alarmante que vit le club de leur cœur.

« S'il faut attendre que le club joue à domicile pour pouvoir faire une action, on peut voir venir », ironisait Fabian Tytens, le président des Ultras. « Nous avons donc décidé samedi matin de venir manifester notre colère », poursuit-il. « Un ami du groupe de supporters m'a appelé pour me suggérer de faire quelque chose en réaction à cette nouvelle mauvaise surprise. Nous avons rassemblé les troupes pour nous faire entendre et mobiliser les Tubiziens. Beaucoup se sont arrêtés pour nous demander ce qu'on faisait là. On leur a expliqué le pétrin dans lequel est notre club. »

Fabian Tytens et ses acolytes avaient donc préparé des chants et une banderole jaune. Dessus, on pouvait y lire « Un club, une ville, un avenir ». Un message bien évidemment adressé au bourgmestre de la nouvelle majorité Michel Janouth et à son associé, Carl Delcourte. « C'était le moins que l'on puisse faire. En tant que supporter, on n'a pas vraiment de pouvoir d'action. Mais en faisant ça, nous avons exprimé notre ras-le-bol », étaye le supporter Sang et Or. « Nous comp-

tons encore faire des actions de ce type. La pétition sur Internet a très bien fonctionné (437 signatures hier en fin d'après-midi). Mais nous allons en lancer une autre, mais écrite cette fois-ci.

À noter qu'il n'y a eu aucun problème avec la police.

ET LE SPORTIF DANS TOUT ÇA ?

Une mauvaise nouvelle ne vient jamais seule. Le club tubizien a pu le constater vendredi soir. Le car de l'équipe réserve est tombé en panne sur la route de Saint-Nicolas. L'équipe n'a pas pu jouer et selon Dante Brogno, « on se dirigerait vers un forfait ». Avant cela, Guy Brison et Théo Buelinckx apprenaient que Saint-Nicolas voulait gagner le match par forfait car selon eux, tout n'avait pas été mis en œuvre pour jouer. La poisse poursuit donc l'AFC Tubize. « Mais après la pluie vient toujours le beau temps. Je ne m'en fais donc pas trop », lâche Dante Brogno.

Contrairement à ce que le coach avait annoncé, les joueurs n'ont pas fait de match amical entre eux samedi. Ils ont eu droit à une grosse séance de musculation. Aujourd'hui, deux matchs amicaux prévus. Un à 15h à Tubize pour une partie des joueurs. Un deuxième à 19h à l'Union pour les autres éléments du noyau. « Je veux que tout le monde joue 90 minutes », commentait le Carolo. ■

BASKET - D.1 DAMES

## Braine a son ticket pour les playoffs

Grâce à leur superbe victoire samedi contre Willebroek, les Castors de Braine se sont assurées de participer aux playoffs de seconde partie de saison. En s'imposant autoritairement 72-62, les Brabançonnes wallonnes sont désormais à l'abri et peuvent préparer sereinement la lutte pour le titre. Contre des Anversoises plutôt agressives et très physiques, les filles de Jean-Luc Cornia se sont pourtant fait de grosses frayeurs. Notamment dès le début du match puisqu'après cinq minutes, les Brainoises accusaient déjà un retard de neuf points. Et ce fut pire à la fin du premier quart temps, le marquoir affichant 14-25. Dix premières minutes catastrophiques qui n'auront pour finir par porter à conséquence.

Le début du second quart temps ne fut guère meilleur (22-35) mais un sursaut d'orgueil juste avant la pause permit aux locales d'y croire (34-42). Au retour des vestiaires, la course-poursuite fut lancée. Et c'est toute l'équipe qui réagit. Au fur et à mesure que les minutes s'égrainaient, les Brainoises retrouvèrent leur basket pour ne revenir qu'à un petit point de leur adversaire à l'aube du dernier quart temps (53-54). Les ultimes dix minutes furent



Mia Fisher (16 points). ■ SAMOILA

sans appel. Les joueuses de Jean-Luc Cornia infligèrent un cinglant 19-8 pour finalement l'emporter 72-62 et enchaîner une quatrième victoire d'affilée. Au classement, les Castors sont cinquièmes à trois points de la troisième marche du podium. Après la victoire de samedi passé contre Waregem, la machine brainoise est bel et bien lancée. Jean-Luc Cornia disait que ça allait prendre du temps. Désormais, les Brabançonnes wallonnes semblent avoir trouvé leur bonne carburation.

À NOTER Castors-Monceau prévu le samedi 2 mars est avancé à la veille à 20h30.